

Número suelta, 15 céntos.

REDACCION
7 ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.º
TELÉFONO 1705



AÑO 11

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S.

NUMERO 219

Diez carros rusos han sido destrozados por la guarnición de Villanueva del Pardillo

La aviación enemiga, duramente castigada en los días últimos, rehuye rápidamente los combates

FRENTE DE MADRID

Los ataques enemigos a Villanueva del Pardillo fueron rechazados victoriosamente

Gran número de los evadidos pertenecen a las brigadas internacionales

Avila, diez.—Los rojos han vuelto a salir hoy nuevamente de sus trincheras, y una vez más, nuestros soldados han dado buena cuenta de ellos, haciéndoles varios centenares de bajas. En todos los ataques realizados recientemente en Madrid se advierte sus intentos de romper nuestras líneas por la parte Occidental del cerco madrileño. Hoy continuaron atacando con alguna actividad por Villanueva del Pardillo especialmente; nuestros muchachos llevan tres días resistiendo todos los ataques, habiéndoles causado ya más de tres mil bajas.

Los rojos han realizado todo lo imaginable para obtener un señalado triunfo, pero las heroicas fuerzas nacionales han hecho un verdadero alarde de arrojo y valentía.

Hoy han sido diez los tanques que han caído en nuestro poder.

La mañana ha sido tranquila; a las tres de la tarde, fuertes con tingentes rojos, con carros de asalto, se lanzaron contra las posiciones nacionales del barrio Lucero.

Nuestras baterías respondieron a los rojos con gran dureza; los aviones se sucedieron hasta última hora de la tarde, momento en que los marxistas, convencidos de la locura que era forzar nuestras líneas por este sector, comenzaron a reflejarse en desorden, lo que se convirtió más tarde en una verdadera fuga.

Frente a nuestras posiciones de Villanueva del Pardillo se han contado por encima de los mil cadáveres rojos de los habidos en los combates de hoy por este sector.

La aviación enemiga, que tan trágica suerte ha tenido estos últimos días, ha rehuido todo combate con los aviadores nacionales. Esta no ha tenido en el día de hoy ningún combate con la enemiga, pues en cuanto los aparatos rojos veían a las cazas nacionales, en vez de lanzarse a la lucha se ponían en una precipitada fuga.

Los aparatos enemigos sólo

A nuestros lectores y anunciantes

A causa de una avería ocurrida en nuestras linotipias, nos vemos obligados a no publicar más que seis páginas.

han realizado algunas incursiones por nuestra retaguardia, volviendo rápidamente a sus bases; ya parece que han cesado un poco sus fechorías, merced a los grandes desastres que han sufrido en los últimos días.

Hoy se ha dado el caso de presentarse durante los ataques rojos en nuestras filas algunos combatientes; nada de particular tendría, si fueran soldados españoles serían muchachos que hubieran sido forzosamente movilizados, que al llegar el frente se han decidido a venir a nuestro lado. Pero no es así; los

que se han pasado son voluntarios de las brigadas internacionales, que han abandonado sus filas para acogerse a la benevolencia prometida por el Generalísimo.

Hasta ahora la lucha nos ha sido favorable en todos los sentidos, y no han de transcurrir muchos días para que el ataque sea totalmente vencido. El quebranto que ya han sufrido los rojos, unido al valor y heroísmo de nuestros soldados, dan idea de la próxima victoria, que tampoco ha de tardar mucho en llegar.

En el aniversario de la muerte de Calvo Sotelo

El próximo martes, día 13 del corriente, a las once de la mañana, tendrán lugar, en la S. I. Catedral, los solemnes Funerales, organizados por Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., por el alma de D. José Calvo Sotelo, vilmente asesinado por el gobierno rojo, de Madrid, el 13 de julio de 1936.

El Delegado provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., de Toledo, invita a todos los toledanos al solemne Funeral.

Superación heroica

Un solo aparato nacional acomete a treinta enemigos y derriba a dos de ellos, poniendo en fuga a los demás

Exclusivo para IMPERIO

Nada importan ni el lugar, ni el nombre del protagonista, ni siquiera la acción de guerra en que el acto fué realizado. Sólo es preciso conocer el hecho, y fácil ha de ser adivinar que a un piloto de la buena

Causa se debe esta página—escrita en el cielo y la tierra—aún inédita en los anales gloriosos de las gestas aéreas.

Al regreso de un servicio, y mientras los aviones en reposo son atendidos amorosamente

Ha llegado a España el nuevo embajador italiano, Conde Viola de Campalbo

San Sebastián.—El nuevo Embajador italiano en España, ha sido recibido en la frontera francesa por el Jefe de Ceremonial del Gabinete Diplomático del Generalísimo, por el Comandante Militar del Bidasoa, por otras personalidades españolas. Después de rendir homenaje al monumento del General Mola, el Conde Viola de Campalbo continuó su viaje para Burgos.

El Delegado nacional de Prensa y Propaganda de F. E. T. de las J. O. N. S., habla en Zaragoza

Zaragoza, 10.—Se ha organizado un servicio cultural de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. Se ha celebrado una conferencia como final del curso, organizado por el mencionado servicio, en la que habló el camarada Fermín Izurdiaga, Delegado Nacional de Prensa y Propaganda de F. E. T. de las J. O. N. S.

La sala estaba completamente llena. Asistieron al acto el Sr. Gobernador Civil, el representante del Gobernador Militar, el representante del Alcalde, el presidente de la Diputación, el cabildo de la Catedral.

Dijo que su conferencia no contenía un poema de paz que actualmente no existe en España. Es hora de respuestas y de arengas. Nuestra guerra no es un Movimiento Militar, es el levantamiento de un pueblo amante de su historia. Es una cruzada contra el comunismo, dirigida por el Generalísimo Franco; recuerda la fecha del 19 de julio, desde la que la juventud de España está escribiendo magníficas epopeyas. Desde entonces la juventud española, combate, triunfa y muere, y terminó preguntando qué significa nuestra bandera y contestó: "La bandera de Falange significa la Patria, el Pan y la Justicia".

El conferenciante fué largamente aplaudido.

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 10 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Tiroteos y cañoneos en toda la zona del Cantábrico, habiéndose pasado a nuestras filas 96 milicianos con armamento en el frente de Vizcaya. En los demás frentes de este ejército ligeras escaramuzas sin importancia.

Ejército del Centro

Frente de Madrid.—Han continuado los desesperados ataques enemigos. La guarnición de Villanueva del Pardillo lleva tres días seguidos rechazando ataques, causándoles millares de bajas y destrozándole 10 carros de asalto rusos.

En el sector de la Carretera de Extremadura se han rechazado varios ataques, causándoles millares de bajas. En los demás frentes, tiroteos.

Ejército del Sur

Tiroteos en los distintos sectores.

Actividad de la aviación

En el aire, el predominio de nuestra aviación ha sido completo, no siendo precisa la intervención de nuestros cazas por rehuir la roja los combates en el aire.

Salamanca 10 de Julio de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

El conde Viola Campalbo, nuevo embajador de Italia en España

La destacada personalidad del Excmo. Sr. Viola, fué conocida en España durante su actuación en Madrid como Consejero de la Embajada italiana. En la época en que rigió los destinos de España el inolvidable General Primo de Rivera.

El nuevo Embajador, Conde Viola de Campalbo, nació en Venecia, el quince de septiembre de mil ochocientos ochenta y tres, y es doctor en jurisprudencia de la Universidad de Padua. En la destacada y brillantísima carrera, terminada en mil novecientos ocho, ha desempeñado misiones en el Cairo y Esmirna. Fué Jefe del Gabinete de la subsecretaría del Estado, durante los años mil novecientos veinte al mil novecientos veintidós, interviniendo, posteriormente, en las negociaciones de los tratados de comercio, ultimados entre Italia con Rusia y Checoslovaquia. Ha sido, también, Consejero Técnico y Secretario General de la Delegación italiana en varias asambleas de la Sociedad de las Naciones. Después de su estancia en Madrid, fué Ministro plenipotenciario de Copenhague, Peral y Belgrado. Su actuación en esta última capital ha sido la más trascendental de su carrera diplomática, y su acertada gestión en este puesto culminó en la conclusión del importantísimo convenio de Italia con Yugoslavia. Últimamente desempeñó las funciones de Jefe de protocolo de Palacio de Spiche.

El Conde Viola de Campalbo está casado con una destacada dama de la familia Yhaon Diradel.

Instantes sobre nuestras cabezas entre más de 30 aparatos enemigos y un número imposible de precisar de los nuestros, pero aproximadamente de ocho a diez", afirmó una voz temblorosa, añadiendo: "Los aviones propios están realizando proezas inconcebibles e impidiendo bombardear a los rojos". Nada dijimos, pues al cruzarse nuestras miradas, alarmadas y sorprendidas, expresaron el asombro por todos experimentado, pues nos constaba que en el aire "sólo podía haber dos aparatos nacionales". ¿Qué habrá ocurrido?, nos preguntábamos inquietos, mientras circulaban rápidas las órdenes precisas y partían a poco, en velocísima ascensión, raudos como meteoros, los 10

fueros encargados de una misión única y clara, vencer. Mas ya no era necesario su cumplimiento; y al llegar sobre las líneas la escuadrilla de socorro, no pudo encontrar ni rastro del enemigo aéreo, ni fuegos ni humos reveladores del anunciado bombardeo sobre las posiciones de vanguardia—bravamente defendidas—contra un fuerte y repentino ataque rojo, como todos, fracasado—por un puñado de estos soldaditos de España, siempre dispuestos a asombrar al Mundo.

La explicación de lo ocurrido, sencilla en su grandeza inverosímil, como las empresas de Cortés y Pizarro, relatado en forma escueta y tal y como después de minuciosamente combatidos (Continúa en la pág. 6.)